

Introducción

Música

18 de Octubre de 1939: La Familia de Schoenstatt quiere profundizar la Alianza de Amor del 18 de Octubre de 1914 sellándola ahora en el espíritu del Poder en Blanco

Música

Una Alianza con la Madre de Dios, una Alianza con el Padre Dios, sólo puede ser sellada por amor, con amor... sólo se mantiene en el amor... El amor es su ser y su hacer...

Una Alianza cumple su sentido cuando se vive ...

La vida entera puede construirse sobre la base de la Alianza de Amor.

Música

La Familia celebra 25 años de vida. Desde 1914 Schoenstatt se desarrolló desde la Alianza de Amor: la semilla había caído en tierra fecunda.

Estos 25 años testimoniaban que la Sma. Virgen se había establecido verdaderamente en el Santuario y que desde allí había obrado verdaderamente milagros de gracia.

A partir del pequeño grupo de estudiantes surgió un Movimiento que abarcaba hombres y mujeres laicos en todos los estados; un Instituto Secular de mujeres laicas consagradas: las Hnas. de María; un fuerte Movimiento de teólogos y sacerdotes. Nuevas casas de formación se erguían en torno al Santuario original. Schoenstatt se había expandido más allá de los límites de Alemania hacia otros países de la misma Europa, de África y América.

Sin embargo, las dificultades no faltaban. La vida y las ideas originales de la espiritualidad de Schoenstatt habían suscitado polémica en los círculos católicos alemanes. Pero estas críticas fueron el camino utilizado por la Divina Providencia para una mayor clarificación y afianzamiento en la misión propia conferida por Dios.

Al mismo tiempo, la sombra del nazismo, que amenazaba con provocar una catástrofe mundial, se cernía cada vez con mayor intensidad sobre Alemania y sobre Schoenstatt. Mientras el nacionalsocialismo buscaba instalar su reino, la Sma. Virgen aseguraba su propio Reino en torno al Santuario y lo preparaba para la batalla.

¿Cómo lo hizo?

En abril de 1939, el Seminario Mayor de los Pallotinos en Schoenstatt fue requisado por la Gestapo y transformado en escuela nazi.

Con estos acontecimientos en cada Rama del Movimiento fue despertando un amor y confianza más profundos a la Mater, a Schoenstatt, que desembocaron en una mayor entrega, tal como lo exigían las circunstancias y los tiempos que se avecinaban.

La noche del 31 de Mayo de 1939, un curso de Hnas. formaron un círculo vivo en torno al Santuario prometiendo que defenderían el Santuario con sus vidas antes de que pasara a poder de los nazis.

En septiembre estalló la Segunda Guerra mundial, que como jinete apocalíptico, se precipitó sobre Europa.

La actitud de la Familia fue: a mayores dificultades, peligros, sufrimientos; mayor confianza inquebrantable y entrega a la MTA en su Santuario. ¡A mayor oscuridad, vivir con más heroísmo nuestra Alianza de Amor! Que la Mater pueda actuar victoriosamente en nuestro tiempo, que intervenga en los acontecimientos y necesidades que nos apremian y frente a los que sentimos una total impotencia. ¡Confianza plena y al mismo tiempo entrega plena!

Música

Cuando mi alma está fatigada de muerte,
Cuando el corazón está colmado hasta el desborde
Cuando la oscuridad me hace temblar y gemir
Cuando corren torrentes de lágrimas
y las alas del alma se repliegan exánimes..
ENTONCES MI ALIANZA
SUSCITA TODAS MIS FUERZAS DICIÉNDOME
¡HA LLEGADO LA HORA DE TU AMOR!

Música

El 18 de Octubre de 1939 el Padre, que se encontraba en Suiza, hizo llegar a Schoenstatt la plática que hoy conocemos como Segundo Acta de Fundación. Se trataba de conmemorar (revivir) y agradecer a la Mater, pero también de la decisión de los miembros de la Familia a profundizar la Alianza de Amor sellada hacía 25 años, sellándola ahora en el espíritu del Poder en Blanco. Con ello manifestaba que se ponían totalmente a disposición de la Madre y Reina tres Veces Admirable de Schoenstatt en su Santuario de modo que Ella pudiera escribir lo que quisiera en el poder en blanco que le presentaban. Que este poder en blanco con las contribuciones al Capital de Gracias que encerraban fuera lo que le moviera a Ella a proteger a Schoenstatt y salir victorioso de las pruebas para poder cumplir fielmente su misión para el tiempo actual.

Poder en Blanco significa:

- ◆ Volver a poner en primer término las contribuciones al Capital de Gracias de nuestra MTA en su Santuario
- ◆ Cultivar con gran dedicación nuestra total pertenencia a la MTA y en Ella a la Sma. Trinidad: es una renovada entrega y elección mutuas
- ◆ Conservar inquebrantablemente firme la conciencia de Misión divina y de instrumento: a la sombra de este santuario...

Las circunstancias exigían una profundización de la entrega mutua... pues nuestra entrega determina las posibilidades de actuar que le otorgamos a la MTA.

Recordemos que el Poder en Blanco ya está contenido en el Acta de Fundación y representan una entrega y una elección mutua. Si hemos puesto nuestra vida entera a disposición de la Sma. Virgen, ella, también se da totalmente nosotros: con su brazo poderoso, con el Niño en sus brazos... no estamos solos. Desde lo más profundo del alma podemos cantar y rezar esas palabras: "Puede rugir la tormenta, silbar el viento, caer rayos, yo soy como aquel niño hijo del timonel, que piensa el Padre y la Madre están al timón. Si nosotros vivimos el poder en blanco podemos estar seguros: Mater perfectam habebit curam. ¡La Madre cuidará de todo perfectamente!"

El mismo Padre que nos habla hoy a nosotros, sus dirigentes de la Familia de Schoenstatt en España... Familia en crecimiento, en expansión, ... Una Familia de Schoenstatt llamada a responder con especial intensidad y precisión a la misión de la Iglesia en una situación política y social apremiantes... apremiante por el sistemático olvido y apostasía de Dios, la ausencia de valores en los procesos educativos, la inconsciente masificación y desenraizamiento del entramado social...